
 

第 1690 回例会 2023・4・4             ﾆｺﾆｺ 0 円     累計 520,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは、本日は企業見学ということ

で沢山の会員の皆様にご参加いただきましてあり

がとうございます。  

本日の開催に当たりまして、カドカワ様と調整を

担当委員長徳江さんを始め 担当委員会の皆様大変

ありがとうございました。 徳江委員長には早い時

期から計画を立てていただき、事前見学もしていた

だきました。 本当にありがとうございました。 

私も何度かカドカワ様の建物前を車で走り、とて

も斬新的な印象に残る建物で気になっていました。  

又、新国立競技場を設計された隈研吾さんが設計

された事や、すごい本棚が有ることも知って是非見 

 

 

                                             

学させていただきたいと思っていました。 

 そんな時、カドカワの藤岡様が昨年卓話をしてい

ただきました。ｅスポーツを推進されているお話を

お聞きいたしました。 

 先日、ＷＢＣでとても盛り上がりましたが、Ｅス

ポーツもこれから盛り上がって感動を与えていた

だけるんではないかと思いました。本日は、興味が

あることが 色々と有りとても楽しみにしてまいり

ました。 

 皆さんと一緒に楽しみたい と思います。どうぞ

よろしくお願いいたします 

 

職業奉仕委員長       徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告 

月 日 3/28 

会員数 35 

出席者 35 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 和記 毅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/4 《防衛省技官から歌手へ 

～歌う看護師として挑戦の

日々～》 

歌う看護師入山アキ子様 

4/11 例会取り消し 

4 月会員誕生 

内田 学 



ポップカルチャーの聖地であるところざわサク

ラタウンを㈱クールジャパントラベル プロダク

ト事業部Ｂ2Ｃコンテンツグループリーダー 村中

涼太様のご案内の元、次第に沿って見学してまいり

たいと思います。本日は一日よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 所沢西RCは日頃の行いが良いせいか？？？ 

  雨にも負けず、待ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊昼食は おいしい カレーをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊（株）クールジャパントラベル 村中 涼太様に

よる施設説明 ご案内による角川武蔵野ミュー

ジアムの見学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 村中様 大変 ご丁寧な ご案内 ご説明  

有難うございました。 


